

N. dopoangelus

Lunes 07.03.2016

## El Papa recuerda a las religiosas asesinadas en Yemen y elogia la iniciativa ecuménica italiana que acoge a los refugiados

Después de rezar el ángelus el Papa recordó a las cuatro Misioneras de la Caridad asesinadas el pasado viernes en la ciudad yemení de Aden, donde asistían a los ancianos y expresó su cercanía a esa comunidad fundada por la Madre Teresa de Calcuta así como a los familiares de las otras doce personas fallecidas durante el asalto.

"Estos son los mártires de hoy -dijo- No son portadas de periódicos, no son noticia: dan su sangre por la Iglesia. Estas personas son las víctimas del ataque de los que las han asesinado y también de la indiferencia, de esta globalización de la indiferencia, a la que no le importan... ¡Que la Madre Teresa acompañe en el paraíso a estas hijas suyas mártires de la caridad e interceda por la paz y el respeto sagrado de la vida humana!".

Después como signo concreto de la paz y la vida elogió la iniciativa de los pasajes humanitarios para los prófugos que se ha puesto en marcha hace poco en Italia. Un proyecto piloto que "aúna la solidaridad con la seguridad y ayuda a las pesonas que huyen de la guerra y de la violencia, como los cien prófugos que ya se han trasladado a Italia, entre los cuales niños enfermos, personas discapacitadas, viudas de guerra con hijos y ancianos". "También me alegro -añadió- porque se trata de una iniciativa ecuménica sostenida por la Comunidad de San Egidio, la Federación de las Iglesias Evangélicas Italianas y de las Iglesias Valdesas y Metodistas".

Por último pidió a todos que rezaran por él y por sus colaboradores que esta tarde y hasta el próximo viernes harán los ejercicios espirituales.